
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 61/027/2019/1 
 
 

 Kreisausschuss am 30.09.2019 
 

Zu Punkt 18: Radwegenetz 
hier: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 04.07.2019 

 
Die Antwort der Verwaltung wird von den Ausschussmitgliedern zur Kenntnis genommen. 
  
Auf den Hinweis von KA Köster-Flashar, dass der Einbezug des ADFC fehle, erwidert Landrat 
Hendele, dass die Verwaltung mit dem ADFC in Kontakt stehe und dieser auch einbezogen werde. 
Darüber hinaus sei die Verwaltung aktuell mit der Erstellung des Leistungsverzeichnisses beschäftigt.   
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